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Videoüberwachung in der Oberen Königsstraße 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1720 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Wann wird nun endlich die von Oberbürgermeister Geselle mehrfach zugesagte 

Videoüberwachung in der Oberen Königsstraße eingebaut und in Betrieb 

genommen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kortmann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




